

SPD-Fraktion

CDU-Fraktion

**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
im Bezirksrat Herrenhausen-Stöcken**

An die
Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk
Herrenhausen-Stöcken
Frau Heidi Margit Stolzenwald

über das Amt für zentrale Dienste
Abteilung für
Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Hannover, den 06.09.2004

Antrag

gem. § 10 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover

**Umbenennung der Stadtbahnhaltestelle Weizenfeldstraße in
Stöckener Markt**

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Stadtbahnhaltestelle „Weizenfeldstraße“ wird zum nächstmöglichen Zeitpunkt in „Stöckener Markt“ umbenannt.

Begründung:

Die Benennung in „Stöckener Markt“ soll der besseren Orientierung dienen und wird von den anliegenden Geschäftsleuten am Stöckener Markt ausdrücklich gewünscht. Am Herrenhäuser Markt wurde diese Umbenennung ebenfalls vorgenommen und von allen Seiten begrüßt. Ein entsprechender Antrag auf Schaffung eines entsprechenden Straßenzugs mit der Bezeichnung wurde ebenfalls gestellt.

Holger Diener
SPD-Fraktionsvorsitzender

Wolfgang Neubauer
CDU-Fraktionsvorsitzender

Hannelore Mücke-Bertram
B90/G Fraktionsvorsitzende

f.d.R.

Rita Schulz